



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



CARTA VIRTUAL MARZO 03 DE 2012 - 125

Redacción: Carlos Cortés Caballero

NUEVOS GERENTES

La sesión de la pasada junta directiva del Colegio Médico de Santander se dedico a escuchar los informes que la presidenta rindió de las reuniones realizadas en el Comité de Gremios de Santander, del Hospital Universitario y de San Camilo, que estuvieron concentrados en la elección de nuevos gerentes para estas instituciones. La convocatoria se cerrara el 23 de marzo, así que los interesados pueden tomar nota de los perfiles y requisitos, en la página de internet.

Se resolvío que después de Semana Santa se dará inicio a una serie de charlas sobre temas de interés tanto a los profesionales del Derecho, como a los Médicos.

CRES

La Comisión de Regulación en Salud convoco a una reunión de divulgación sobre el nuevo POS en Bucaramanga, realizada el pasado 29 de febrero. En próximas ediciones se dará un informe sobre los temas tratados.

CELULAS MADRE

Seguramente a medida que pase el tiempo aparecerán mas notas sobre este tema.

Hoy simplemente quiero traer a cuenta el impulso que está logrando "el mercado negro" de las células madres.

Los centros que ofrecen esta pánacea se dice que ya al menos por internet son cerca de 400 en distintos países, la mayoría sin licencia de funcionamiento, que las ofrecen para todo tipo de terapia con precios que oscilan entre 25.000 y 125.000 U. S. y también se comenta que ya se ha producido una muerte a consecuencia de la inyección de ellas por hemorragia. Recuerden que SOLDADO PREVENIDO.....

LA PUERTA GIRATORIA.

Estos términos como tantos otros que se van introduciendo en el vocabulario usual, de pronto llaman la atención por sus implicaciones de una u otra índole. Se cuestiona en estos momentos si la así llamada constituye un conflicto ético o jurídico; dicen los expertos que como no hay normas al respecto el conflicto no es jurídico. Indudablemente representa un problema ético pero como algunos supeditan la ética también a las normas tampoco en el momento actual sería ético. Para quienes creemos que la ética normativa es solo una parte de la ética, siempre la puerta giratoria constituirá un problema ético que en este país no tiene, ni tendrá sanción y por lo tanto no representa obstáculo para desempeñar cargos administrativos a nivel estatal.

PRUEBA DE RORSCHACH.

Hace rato cuando en pregrado, como dicen ahora ,estudiaba psiquiatría nuestro profesor resolvío someternos a los voluntarios a este test. Por obvias razones no comento el resultado, pero me llamó la atención que en un reciente número de The Economist se trataba algo sobre este tema y quiero compartirlo.

Hasta ahora me acabo de enterar que fue un psiquiatra suizo de nombre Herman quien en 1925 lo dio a conocer .

En segundo lugar que he podido ser diagnosticado como si padeciese de una sicosis, pues sigue teniendo un "poder real", pues cuando uno no ve lo que el psiquiatra quiere, esto puede tomarse como un trastorno de la percepción. En tercer lugar que es una prueba que depende del estado de cultura que uno tenga y en ese momento era más bien escasa.

PÓLIZAS ENVIADAS POR CORREO ELECTRÓNICO TIENEN IGUALES EFECTOS QUE LAS DE PAPEL.

Superfinanciera , cpto.89903, dic.15/11